



INFORMATION CORONAVIRUS DU 1^{er} MAI 2020

Au travers de ce message, nous tenons à vous informer que l'accès au foyer est toujours interdit aux visites.

En effet, les décisions prises par les autorités et les mesures que nous avons rapidement mises en place depuis le début de la pandémie, nous ont permis de préserver la santé de nos résidents, ainsi que celle de notre personnel. Nous sommes ainsi heureux de vous confirmer, à nouveau, que nous ne déplorons, à ce jour, aucun cas de Coronavirus au sein de l'EMS.

Il ne s'agit cependant pas de relâcher trop vite tous nos efforts. C'est donc dans ce sens et sur conseils des autorités valaisannes, que nous préparons le déconfinement progressif de nos hôtes. Leur santé reste notre priorité absolue !

Dans ce cadre, nous serons probablement en mesure de vous donner de plus amples informations, ceci dans le courant de la semaine prochaine.

Dans l'intervalle, la possibilité vous est toujours donnée de contacter vos proches par appel téléphonique ou vidéo.

Nous vous réitérons nos remerciements pour la confiance témoignée et vous souhaitons une bonne santé.

Cordialement,

La Direction